

5 de Noviembre de 1953

Sr. Dn. Angel Canellas
Institución Fernando el Católico
Isaac Peral, 3
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

En contestación a tu carta de 30 del pasado debo de informarte que yo no concurrí al Congreso Internacional celebrado en Palermo sobre los Estudios Federicianos, el único español que acudió allí fue D. Antonio de la Torre.

Lamento no poder complacerte. En espera de la ocasión de estrecharte la mano y con el ruego de que saludes a Solano y otros buenos amigos zaragozanos, te abraza cordialmente,

JV/to.